

Se lanza un estudio para el diseño de una Incubadora de empresas innovadoras en la Región de Kaolack en Senegal

En Febrero 2014, en la Región de Kaolack (Senegal), el Ministro de Comercio, Empresa y Sector Informal presidió un taller para lanzar un estudio para el diseño de una Incubadora de empresas innovadoras, en colaboración con los actores nacionales y locales interesados.

El proyecto de diseño de la Incubadora es promovido por la Dirección Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa, con el apoyo de la Cooperación Italiana. Su ejecución está a cargo del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria, de la Universidad de Sine Saloum y de la Escuela Internacional KIP.

En el taller se presentaron las características más relevantes del proyecto, para diseñar un instrumento de dinamización de las empresas locales orientadas hacia la innovación. La Incubadora trabajará en estrecha colaboración con todos los actores locales interesados, para promover empresas que puedan mejorar las cadenas de valor territorial. El estudio preve un trabajo específico para identificar las cadenas de valor de especial interés para la región, incluyendo la cadena agroalimentaria tradicional (cacahuetes, cereales, milla, roselle, morenga, sésamo), las energías renovables, el reciclaje de desechos, la explotación de la sal, los materiales de construcción ecológicos y otras.

El proyecto también prevé la realización de un Catálogo Nacional de las Innovaciones, para ser utilizado por la Incubadora y para valorizar los conocimientos innovadores existentes en el País. El Catálogo se implementará consultando instituciones, centros especializados, universidades, asociaciones y organizaciones sociales. El programa IDEASS participará activamente en este trabajo, proporcionando los conocimientos adquiridos a nivel internacional sobre el tema de la innovación para el desarrollo económico, ambiental y social de los territorios.

En las conclusiones del taller se dio inicio a los trabajos para diseñar la Incubadora y para producir el Catálogo, que serán monitoreados atentamente por el Ministerio de Comercio, Empresa y Sector Informal, en vista de la utilización de los resultados a nivel nacional.

Comunicados de la prensa nacional

[Le soleil](#)

[Agence de Presse Sénégalaise](#)

[Samarew](#)

